



“МГК” ЖШС Ақтобе филиалы
Қазақстан Республикасы, 030019
Ақтобе қ., Маресьев көш., 90
тел.: +7 (7132) 570 900, 570 905
факс: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

АФ ТОО “МГК”
Республика Казахстан, 030019
г. Ақтобе, ул. Маресьева, 90
тел.: +7 (7132) 570 900, 570 905
факс: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

Aktobe branch of MGK LLP
90, Maresyev Str., Aktobe,
030019, Republic of Kazakhstan
phone: +7 (7132) 570 900, 570 905
fax: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

АКТЮБИНСКИЙ ФИЛИАЛ

Всем заинтересованным лицам:

Рекомендательное письмо

Компания «МГК» является оператором блоков «Бозоба Западная» и «Саркрамабас», расположенных в Темирском и Мугалжарском районах Актюбинской области Республики Казахстан.

На сегодняшний день пробурены 1 скважина глубиной 4900 метров и 2 скважины глубиной 5200 метров. Во время бурения скважин возникали различные осложнения связанные непосредственно со сложным геологическим разрезом (активные глины, осыпи глинистых сланцев, высокая фильтрация бурового раствора), несмотря на это, инженера по буровым растворам успешно производили необходимые меры для их устранения, так и для предотвращения дальнейшего возникновения.

В связи с вышесказанным рекомендуем ТОО «Омас Интегрейted» как надежного поставщика химических реагентов и инженерного сопровождения в сфере буровых растворов.



Директор ТОО «МГК»

Мнацаканов А.Г.



"МГК" ЖШС Ақтобе филиалы
Қазақстан Республикасы, 030019
Ақтобе қ., Маресьев көш., 90
тел.: +7 (7132) 570 900, 570 905
факс: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

АФ ТОО "МГК"
Республика Казахстан, 030019
г. Ақтобе, ул. Маресьева, 90
тел.: +7 (7132) 570 900, 570 905
факс: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

Aktobe branch of MGK LLP
90, Maresyev Str., Aktobe,
030019, Republic of Kazakhstan
phone: +7 (7132) 570 900, 570 905
fax: +7 (7132) 570 900
e-mail: mgk-aktobe@mail.ru

АКТЮБИНСКИЙ ФИЛИАЛ

To whom it may concern

LETTER OF RECOMDATTION

The company "MGK" is the operator of blocks "Bozoba Western" and "Sarkramabas" located in Temir and Mugalzhar areas of Aktobe region of Republic of Kazakhstan.

Today, drilled 1 well depth of 4900 meters and 2 wells depth of 5,200 metres. During the drilling of the wells had various complications associated directly with complex geological structure well (active clay, shale talus, high filtration of the mud), in spite of this, mud engineers successfully produced the necessary measures for their elimination and to prevent further occurrence.

In connection with the foregoing, we recommend "Omac Integrated" LLP reliable supplier of chemicals and engineering support in the sphere of drilling fluids.



Director «MGK» LLP

Mnatsakanov A.G.